

TELETÓN 2024

Ovalle tendrá su show central en la Plaza de Armas

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Dos jornadas de solidaridad se vivirán en Ovalle, este 8 y 9 de noviembre, en el marco de la Teletón 2024, durante las cuales la comuna buscará confirmar que es una de las zonas más solidarias de la Región de Coquimbo, debiendo superar los 125 millones de pesos recaudados en 2023.

A diferencia de otros años, el inicio de las denominadas "27 horas de amor" se realizará en el sector rural, específicamente en la plaza central de Cerrillos de Tamaya, en donde desde las 19.00 horas se montará un espectáculo que tendrá como principales protagonistas a cantantes, bailarines y animadores locales.

En tanto, el sábado 9 de noviembre las actividades se trasladarán a la Plaza de Armas y se iniciarán a las 10.00 de la mañana con un bloque infantil que se prolongará hasta las 14.00 horas con presentaciones de solistas, destacando la Academia de Claudia Aguilera, Dúo Jackson, Fernanda Contreras; Josefa Juica y Martín, el "Niño Maravilla", además de las agrupaciones de baile, Conexión y Urban Style.

Posteriormente, a las 15.30 horas,

El día viernes 8 de noviembre el espectáculo de la cruzada solidaria se realizará en la localidad de Cerrillos de Tamaya, desde las 19.00 horas. En tanto, el sábado 9, las actividades se trasladarán al principal paseo público de la ciudad, desde las 10.30 de la mañana, instancia en que se presentarán artistas locales.

se activará el escenario central con la presentación de artistas locales, entre ellos, Sofía Rivera, Alonso Acevedo, el Charro del Castillo, Lía, Tami y Juliana Ángel, quienes mostrarán su talento y buscarán incentivar al público local para que realice sus aportes en la cuenta 24.500-03 del Banco de Chile.

El alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña Rojas hizo un llamado a la comunidad



CEDEDA

A diferencia de otros años, las actividades de la Teletón 2024 en Ovalle se iniciarán en el sector rural de la comuna.

"para que se sume a esta cruzada solidaria y participe en las actividades que tendremos durante todo el día en la plaza. La idea es que seamos solidarios y hagamos nuestros aportes para contribuir con la Teletón que hace una labor invaluable en el proceso de rehabilitación de niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad, a través de sus 14 centros a lo largo

del país".

El objetivo a nivel nacional es superar los 44 mil millones de pesos, que fueron recaudados el año 2023 y en el caso de Ovalle, igualar o sobrepasar los 125 millones de pesos reunidos en la versión anterior, hecho que dejó a la comuna como una de las que aportó más recursos de la Región de Coquimbo.